AUX LECTEURS

Nous prenons la liberté d'offrir à nos lecteurs cent pages de matière à lire, le tout orné de vingt gravures choisies.

Les abonnés réguliers (c'est-à-dire ceux qui ont payé leur abonnement) recevront, gratuitement, en même temps que la présente livraison, un Supplément-Tableau, grand format, qui sera utile aux instituteurs et aux institutrices qui désirent enseigner la lecture du latin à ceux de leurs élèves qui savent déjà lire couramment le français. Au point de vue paroissial, il importe de mettre les élèves des écoles en mesure de prendre part aux offices religieux dans la langue même de l'Eglise.

Ce Supplément sera adressé à ceux qui s'abonneront à l'Enseignement primaire d'ici au premier mai prochain. Les nouveaux abonnés recevront aussi toutes les livraisons parues depuis la transformation de la revue.

Dans notre prochaine livraison, nous publierons une notice biographique, accompagnée d'un portrait, sur chacun des inspecteurs des écoles catholiques de la province de Québec. Cette démarche sera certainement agréable au corps enseignant, qui n'a jamais eu d'ami plus sincère que l'inspecteur d'écoles.

Nos confrères de la grande presse se montrent toujours très aimable à l'égard de l'Enseignement primaire. Nous les en remercions sincèrement. Très souvent les articles et les études que nous publions sont reproduits par les journaux; à ceci nous n'avons rien à redire, au contraire. Cependant, on nous obligerait infiniment en indiquant que ces travaux sont empruntés à l'Enseignement primaire.

La Revue-Volume est une puissance plus forte que la presse quotidienne. Mise au ervice du Bien, du Beau et du Vrai, elle peut accomplir en cinq ans ce que les publicaions genre-gazette ne feraient pas en vingt cinq.

Dans la prochaine livraison, nous publierons le compte-rendu de la cent-sixième réunion rédagogique des instituteurs catholiques de Montréal. Ce document, qui est de la plume le notre ami M. N. Brisebois, professeur à l'Académie commerciale catholique et secréaire de l'Association des instituteurs de la métropole, est intéressant au plus haut point.

Nous remettons la Bibliographie à la prochaine livraison, car nous n'avons pas eu le emps de lire tous les ouvrages qu'on a bien voulu nous adresser.

Une parole profonde du grand peintre Rubens:

" Faites bien, vous aurez des jaloux; faites mieux, vous les confondrez ".

L'Enseignement primaire sympathise de tout cœur au nouveau deuil qui vient d'éprours i cruellement l'ex-premier ministre de la province de Québec, l'honorable M. Flynn. ain de ses enfants, Mlle Eveline, est décédée le 12 du mois dernier à l'âge de 21 ans. epuis douze mois, c'est la troisième de ses filles que M. Flynn va conduire au cimetière. Tous ceux qui connaissent le distingué député de Gaspé savent combien cet homme État chérit son foyer. Chez l'honorable M. Flynn, le tribun n'a jamais dominé l'époux odèle, le père vraiment chrétien. Aussi, les consolations que procure la foi ne manquent s à l'ancien premier ministre qui est un croyant sincère et courageux.